

Con grandes avances alcalde Donoso cumplió los primeros 100 días a la cabeza del “Nuevo Impulso” de Cabildo

Esta semana se cumplieron los primeros 100 días desde que el alcalde Víctor Donoso Oyanedel asumió su cargo como jefe comunal, en el inicio de una nueva era en la administración de la Ilustre Municipalidad de Cabildo, denominada “El Nuevo Impulso”.

Anuncio Patrocinado



Para celebrar y conmemorar estos 100 días, el jefe comunal aprovechó de compartir con la comunidad los primeros hitos y gestiones realizadas, muchas de las cuales se enmarcan en los cuatro ejes principales de gestión: vivienda, salud, materia hídrica y desarrollo productivo, los cuales fueron levantados durante la campaña electoral, luego de que el alcalde visitara casa por casa a toda la población cabildana para conocer las reales necesidades que tenía la comunidad.

Con grandes avances alcalde Donoso cumplió los primeros 100 días a la cabeza del “Nuevo Impulso” de Cabildo



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Fue así como una de las primeras gestiones realizadas fue la recuperación del proyecto de un Centro de Salud Familiar (Cesfam) para Cabildo, por el cual la comuna había sido castigada y retirado el financiamiento por no presentar un terreno viable para su ejecución.

Además, en la misma materia de salud, primera prioridad de gestión, el jefe comunal consiguió el apoyo del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, quienes aprobaron un ecógrafo para Cabildo, y comprometió el apoyo del ministro de Salud para la implementación de un nuevo Servicio de Urgencia Rural (SUR) y una Clínica Móvil que irán en beneficio de quienes viven en los sectores rurales.

Con grandes avances alcalde Donoso cumplió los primeros 100 días a la cabeza del “Nuevo Impulso” de Cabildo

“Hemos logrado el compromiso de las autoridades del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota para presentar nuestro primer proyecto de atención de Urgencia Rural (SUR), que va a ser tremendamente beneficioso para los habitantes del sector rural. Además, la presentación de nuestra primera Clínica Móvil que nos va a ayudar para llegar a aquellos lugares donde no hay estaciones Médico Rurales. Y además, un ecógrafo que va a ser de mucha utilidad para la salud de toda la comuna”, manifestó la máxima autoridad comunal.

Por otro lado, durante su administración se ha dado marcha a proyectos de pavimentación en diferentes sectores rurales, se ha estado trabajando en proyectos de alcantarillado, además de los proyectos FRIL y proyectos de mejoramiento urbano aprobados por el Gobierno Regional.

A su vez, el alcalde se refirió a la aprobación del nuevo Plan de Desarrollo Comunal, luego de mantenerse por más de dos años con observaciones durante la administración anterior. Además, el jefe comunal describió el trabajo que ha estado llevando a cabo el equipo de la oficina del Deporte Calipso -creada en agosto-, que a la fecha ya posee más de 700 participantes de talleres y escuelas deportivas en sectores rurales y urbanos.

En conjunto a esto, el alcalde Donoso dio cuenta del compromiso que tiene con la cultura y los músicos cabildanos, con quienes se reunió para conversar acerca de sus inquietudes en pandemia, y en conjunto al equipo de Comunicaciones, se logró transmitir la primera “Fonda Calipso”, con la presentación de 12 artistas locales.

Con grandes avances alcalde Donoso cumplió los primeros 100 días a la cabeza del “Nuevo Impulso” de Cabildo

Según consignó el alcalde, uno de los temas importantes y prioritarios para su administración, y la del honorable Concejo Municipal, sigue siendo la escasez de agua en la zona. Por esta razón, se acordaron reuniones mensuales con los comités de Agua Potable Rural, así como también una mesa de trabajo por el recurso hídrico, con quienes está trabajando codo a codo para buscar una solución definitiva al problema del agua.

“En estos primeros 100 días se logró la aprobación de más de 40 millones de pesos para el diseño del APR La Cantera. Desde un inicio, hemos tomado un compromiso con nuestros APR, a través de la UNCO de APR, trabajando y consiguiendo el apoyo del director nacional de Obras Hidráulicas para que las aducciones de los pozos que existen en el Valle de Alicahue, se puedan diseñar y construir de forma paralela. Además, quiero contarles la buena noticia que, junto a los APR, canalistas y usuarios de agua, hemos formado una mesa de trabajo hídrica para buscar una solución definitiva, a largo plazo, que nos permita enfrentar el problema del agua”, manifestó el jefe comunal.

Son varias las alianzas en las que ha estado trabajando el alcalde para el desarrollo de Cabildo, tales como el convenio que firmó con el CFT PUCV; el apoyo que comprometió en materia hídrica y de vivienda con el gobernador regional, Rodrigo Mundaca; las gestiones que ha realizado en seguridad pública con el ministro del Interior, Rodrigo Delgado; y varias otras autoridades con las que se han concretado compromisos para futuras soluciones a las diversas problemáticas.

De esta forma, la máxima autoridad comunal compartió el esfuerzo que han puesto para entregar un mejor futuro para Cabildo. Aún queda mucho por hacer -señaló el alcalde-, pero ya se logra percibir el “Nuevo Impulso” que se está construyendo para Cabildo.

Con grandes avances alcalde Donoso cumplió los primeros 100 días a la cabeza del "Nuevo Impulso" de Cabildo



y tú, ¿qué opinas?